
Pièces 3 Pièces

Superficie 120 m²

Référence VM04MOUGINS

Prix 650 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Villa  au  coeur  de  Mougins  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés.  Au

rez-de-chaussée  un  séjour,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  entièrement  équipée

semi-ouverte.  De  plain-pied  une  suite  parentale  disposant  d'un  dressing  et  d'une

salle d'eau. Une buanderie et un WC indépendant. Au centre de cette belle pièce

de  vie,  un  superbe  escalier  en  colimaçon,  à  l'étage  une  chambre,  une  salle

d'eau,ouvrant  sur  une  grande  terrasse  tropézienne.  Un  studio  complètement

indépendant composé une salle d'eau, d'une cuisine équipée ouvrant sur le jardin

et sur la terrasse. Vous apprécierez la vue dégagée, la ...

Villa in the heart of Mougins in one of the most sought after areas. On the ground

floor a living room, a dining room, a fully equipped semi-open kitchen. On one level,

a  master  suite  with  a  dressing  room  and  a  bathroom.  A  laundry  room  and  a

separate toilet.  In the center of this beautiful  living room a superb spiral  staircase,

upstairs  a  bedroom,  a  bathroom,  opening  onto  a  large  Tropezian  terrace.  A

completely  independent  studio  composed  of  a  bathroom,  an  equipped  kitchen

opening onto the garden and the terrace. The garden is pleasant and quiet, you will

appreciate the clear view of the ...

MIA IMMOBILIER

51 Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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